



Palacio de Congresos, sede del encuentro de la Organización de Estados Americanos.

J. M. GARCÍA

Salamanca acogerá el congreso iberoamericano de las lenguas

La Organización de Estados Americanos se reunirá en la ciudad en septiembre

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El Palacio de Congresos de Salamanca acogerá del 5 al 7 de septiembre el Congreso Iberoamericano de las Lenguas en la Educación, una cita convocada en el marco del Programa para el fortalecimiento de las Lenguas de Iberoamérica en la Educación de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI). Este programa tiene como objetivo la mejora de la educación y del currículo escolar fortaleciendo los pro-

gramas de lectura y bibliotecas en las escuelas. Así, en el listado provisional de ejes temáticos para el Congreso figuran las lenguas de Iberoamérica, las bibliotecas como espacio de acceso a la sociedad del conocimiento, la literatura, el cine o el cómic, así como las políticas y los programas de promoción de la lectura.

La organización también tiene prevista la asistencia de decenas de representantes de la lengua y la cultura iberoamericana, entre ellos la cantaora Estrella Morente, los directores de cine Agustín Díaz Llanes o Juan Campanella, escritores como Antonio Skármeta, humoristas gráficos como Quino o Peridis, y otras personalidades como Bieito Rubido, director de *Abc*, el periodista Joaquín Estefanía o el filólogo Daniel Cassany.

En este encuentro internacional, aún con muchos flecos por definir, que se celebrará a inicios del mes de septiembre, colaboran instituciones como el Ministerio de Educación y Cultura, los Ministerios de Cultura Iberoamericanos, la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Salamanca, la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, la Fundación Telefónica o la Fundación SM, la Universidad de Salamanca, la Fundación Siglo para las Artes de Castilla y León o la Fundación de la Lengua Española, o la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo.

La inscripción para participar en el congreso ya está abierta. Hasta el 15 de mayo la cuota es de 70 euros y posteriormente sube hasta 100. ■